

RESAK



Centre technopolitain Arkinova
73 Rue de Mirambeau
64600 ANGLET
France
Telefono: +33 (0)6 52 63 92 58
Fax:
Sito web: <https://www.resak.org/>

Categoria:	Produttori industriali
Attività:	Décoration finition assemblage, fournisseur produits semi-finis, gestion/collecte déchet, producteur de produits propres (oem)
Mercati:	Fablab, education, multimarca, recyclage
Regione:	Nuova-aquitania
Membro dal:	2024

Resak, association basée au Pays basque s'est donnée pour mission d'agir contre l'invasion des déchets plastique. Pour cela, nous développons deux axes : - la revalorisation : nous avons un atelier de recyclage basé à Anglet (64) dans lequel nous récupérons les déchets plastiques d'industriels locaux et de collectes de plages que nous recyclons (tri, broyage et presse à chaud) pour fabriquer des panneaux de plastique recyclés servant ensuite à fabriquer du mobilier, de l'habillage ou autre. En 2023 nous sommes déjà à plus de 2,3 tonnes de plastique revalorisées. - la sensibilisation : nous animons des ateliers participatifs et créatifs auprès des scolaires, du grand public et des industriels. Pour inciter à réduire, et réemployer, avant de trier pour recycler.

Resak, an association based in the Basque Country. Our mission : act against plastic pollution and waste invasion. We develop two axes: - recycling: we have a recycling factory based in Anglet (64) in which we recover plastic waste from local factories and beach collections that we recycle (sorting, grinding and hot pressing), to make recycled plastic panels that are then used to make furniture, cladding or other items. In 2023 we already recycled more than 2.3 tons of plastic. - awareness-raising: we conduct participatory and creative workshops with schools, the general public and industry. To encourage reduction, and reuse, before sorting for recycling.